



Dicen por ahí...

» **SIEMPRE EU.** Nada nuevo hay en política. En el segundo tomo de sus memorias, **José López Portillo** recordó las presiones de Estados Unidos sobre México por haber expropiado la banca privada y el papel que jugó la prensa norteamericana para fastidiar al mandatario. “Desde luego, los sectores de oposición de derecha aquí dentro están en alianza y comunicación y se citan recíprocamente; esto no puede permitir Reagan, se dicen entre sí. Así, en estos términos. Es increíble la sumisión (a EU) como si fuera la providencia protectora de sus intereses”.

» **UNA LATA.** En la negociación política con Estados Unidos a base de confrontaciones, los presidentes mexicanos saben que Washington lleva siempre las de perder. Y México se confía de que sería más costoso para la Casa Blanca una invasión o el derrocamiento de un presidente. Claro, siempre le dejan el derecho al pataleo.

» **NO HAN ENTENDIDO.** La oposición tiene, como mínimo, un año para reorganizarse y diríase que hasta para refundarse, si es que quiere hacer un papel más o menos digno en las legislativas de 2027. Pero como se presentan las cosas y con los políticos figurines que tienen el control de los aparatos partidistas, el PRI y el PAN no estarán a la altura de las circunstancias.

» **EL COLMO.** Y por si fuera poco, el PRD aplastado en las urnas quiere ser otro partido.

» **CÁLMATE, MOLÉCULA.** En la *mañanera* del martes, el presidente de la República pidió a los asistentes votar a mano alzada si apoyaban la reforma judicial y tuvo una mayoría de 20 a favor y 0 en contra. Lo que no se aclaró es si los encuestados eran periodistas o parte del mecanismo la información oficial. Obvio, el primero en saltar con la mano alzada fue **Carlos Pozos Lord Molécula**.

» **VAR POLÍTICO.** Pues como no hay plazo que no se cumpla, el VAR político-electoral habló y recibió los silbidos del respetable. Pero dejaron en claro que como en el fútbol, las elecciones se ganan en la cancha y no en la mesa de castigos.

» **Digo...,es pregunta:** ¿No Le habrán avisado al senador electo **Adán Augusto López** Hernández que los votos de perredistas sin partido ya estaban pactados y que el operador habían sido una de las figuras políticas clave para el próximo sexenio: **Manuel Velasco Coello**?

“ No creo que Morena haya ganado ya la presidencia de 2024. De hecho, creo que la perderá ”

Héctor Aguilar Camín, antes del 2 de junio, y tómalas, presidencia, cámaras y gubernaturas...